
6岁能干什么？凤阳县6岁男孩杨金龙

能轻松背起体重近200斤的壮汉，天生神力

的他甚至可以徒手拉动1吨多的汽车！近

日，“天生神童”小金龙力大无比的故事被其

亲属传到网上，引发众多关注。

高高的个头，壮壮的身体，让人一眼看

去根本不敢相信这是个仅仅 6 岁多的孩

子。据杨金龙的父亲杨祖元介绍，小金龙出

生于2005年 12月，妈妈怀上小金龙时，肚

子特别大，被误以为怀上了双胞胎。

小金龙一生下来，也没让家人“失望”，

体重竟然达11斤多。小金龙现在只有6周

岁多，体重却已经达到 100 斤，身高 1 米

35。更让人惊异的是，小金龙不仅体格健

壮，还力大惊人。

小金龙的表叔说，别看金龙只有 6岁

多，却可以轻松背起体重近100公斤的成年

人。一辆坐满人的面包车，小金龙徒手拉起

就走，毫不含糊，要知道，这已有1吨多的重

量。

小金龙的表叔曾经在省体校学习过，他

对小金龙的骨骼进行检查后发现，“这小孩

的骨骼粗壮程度是万里挑一，如果加以科学

系统的训练，他未来绝对拥有恐怖的力量！”

“希望这孩子的天赋能够引起有关体育

部门的重视，最重要的是，这孩子的力气和

身体条件是天生的，绝对没有刻意训练过。”

小金龙的表叔说。

小金龙的家人则表示，希望有人能给他

们解释小金龙力大无比的原因，他们还有一

个心愿，就是想给小金龙“申报一个吉尼斯

世界纪录”。

记者 胡昊

小金龙拉动面包车（图片由成振提供）
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北京大学开学前夕，由北大安徽校友会、华信药业联合举办的“2012北大富硒康、雪源康助力安徽北大学子暨安徽高考TOP100学子成功经验交流会”在省城合肥隆重举行。来自安徽

各地高考TOP100的精英学子及荣录北京大学的新生代表畅谈自己成功的经验，北大新生的父母与老师代表也纷纷阐述了学子成才背后的教育心得。这是华信药业自1998年首次开展资助

安徽学子上北大活动以来，已连续15年的爱心助学大型公益活动，活动惠及数千位安徽北大学子及其家人，在社会各界产生了广泛的影响。

为了让北大学子的成功学习经验及父母老师的教育心得惠及安徽的教育事业，让更多的在读学子及家庭从中受益，华信药业联合《市场星报》在中秋、国庆双节期间特别奉献“2012北大

富硒康、雪源康助力安徽学子上北大暨安徽高考TOP100学子成功经验”系列报道，届时安徽电视台科教频道9月24日~10月3日每天中午12时50分将联动播出，更有“北大富硒康、雪源康助

力安徽学子上北大——2012级北大学子成功经验集萃”光盘将在全省各大卖场免费派送，敬请关注。

十年一次的高考，是学子们放不下的执念，十年来的付出与艰辛，只为这一次华丽转身。
——倪慧（省文科状元、北京大学光华管理学院）

倪慧：成功来源于奋斗，来源于坚持

“拿到北大的通知书，我不知道是什么心

情，我想：此刻我是幸福的。”是的，此刻，倪慧

是幸福的。十年一次的高考，是学子们放不

下的执念，十年来的付出与艰辛，只为这一次

华丽转身。

没有华丽的辞藻，无须气势磅礴的豪情，

在2012北大富硒康、雪源康助力安徽学子上

北大活动现场，这位来自淮北一中的安徽省文

科状元、荣录北京大学光华管理学院的倪慧，

用最平凡的语言分享了她的学习心得——

首先要摆正学习态度。态度决定一切，

有些人会说这犯了唯心主义的错误，可是在

学习上只要态度正确基本上就成功了一大

半。我们不能要求大家都爱上学习，因为学

习毕竟是件苦差事。但是，我们至少要把它

当作一件严肃的事对待。认真对待，就会发

现其中的乐趣。你会在数学精密的推算中体

会到严谨的魅力，你会在英语奇妙的组合中

体会到语言的奇妙，你会在历史漫长的发展

历程中品味泱泱大国无尽的美丽。或许你会

觉得这很枯燥，这很无聊。但是，学好这些是

我们的责任，是我们的义务。摆正态度是我

们成功的第一步。

其次就是具体学习的方法了。我认为，

上课是非常重要的。课堂上，老师会把自己

的所学所知以一种更浓缩的方式讲述，其中

不仅有知识还有老师的情感体验与独到理

解。这或许才是我们最该学习的。课堂上老

师的讲解中会时不时的透露出闪光点，而闪

光点并不是每时每刻都有的，所以这就靠我

们去自己捕捉。所以，认真听讲很重要。很

多同学喜欢一上课就开始记笔记，而我的笔

记却很少。不是说笔记不重要，而是要学会

记笔记。不是老师说的每一句话都要记，而

是要记自己觉得有用的，自己不知道的，这样

才有精力认真听老师讲了什么。还有就是很

多同学喜欢做外面买的资料而忽视老师发的

或者布置的作业，这样就本末倒置了。老师

布置的作业往往是老师经过精挑细选的作

业，而且也是会仔细讲解的，这样一来这份作

业就显得尤为重要了。况且，外面买资料出

于商业目的它的质量就无法保证。所以，先

做老师布置的作业，有能力再精选一些课外

的作业。在选择资料的时候可以向老师咨询

一下。老师毕竟长期从事教学工作，经验丰

富，更了解我们该做什么样的作业。

第三，我觉得要学会安排自己的时间。

我每天晚上十二点之前必须睡觉。因为这样

才有更充足的精力去完成第二天的任务。许

多同学喜欢开夜车，然后第二天上课时却昏

昏沉沉，这样的学习方式往往会导致事倍功

半。长期的熬夜也会导致注意力不集中，记

忆力下降等问题。不仅如此，在晚上本该睡

觉的时候学习，效率也不会很高。这样熬时

间，是不是有点得不偿失呢。与其这样，不如

晚上早睡一会儿，白天效率高一点。有时候

会想，如果不经历高三没有人可以理解面临

高考的压力。这种压力其实是高考中最大的

挑战，因此学会减压就显得格外重要。压力

释放了，心情就会好很多，随之而来的就是高

效率的轻松学习。

最后我想说的就是学会坚

持、学会感恩。回想自己走过的

路，会莫名惊奇。惊奇自己如此

坚定。中考之后面对众多质疑选

择淮北一中，高二分科面临重重

阻力选择文科，自主招生面对诸多不解选择放

弃，高考失利面对未知选择重新来过。我感激

自己的坚持，是这份坚持带我走到了今天。惊

奇自己如此幸运。庆幸有无条件支持我的父

母，庆幸遇到兢兢业业的老师，庆幸自己能有

可以分享成长的同学，庆幸自己能够有机会选

择北大。更庆幸的是高考之后遇到了那些与

我素不相识却无私帮助我的人。感谢华信药

业，感谢安徽北大校友会，感谢你们带给我的

温暖，带给我的感动。我会带着这份感动这份

温暖继续前行，将来有能力时会尽自己最大的

努力回报社会，将这份温暖与感动继续传递下

去。

成功来源于奋斗，来源于坚持，来源于敢

于直面挫折。相信我，未来的我们一定会感

激现在这个努力奋斗的我们。过去的已去，

未来还未来，我们有的只是现在，把握当下，

成功就在下一个路口静静等候，期待与你不

见不散。

淮南市是安徽省政府确立的粮食信用

体系建设试点城市，也是安徽省中小企业信

用体系试验区建设先行试点地区，近些年来

不遗余力地在全市推进个人诚信、企业诚信

及政务诚信建设工作。制定实施《淮南市人

民政府关于加强全市信用建设的意见》等相

关政策文件，就我市信用建设工作目标、工

作重点、保障措施等方面做出了全面部署，

强化工作推进。

下一步我市将重点做好以下工作：一是

加强奖惩制度建设，探索建立“守信褒奖，失

信惩戒”的管理机制。二是加强政务诚信建

设，推进政务公开，增强决策透明度，提升政

府公信力。三是进一步加快信用信息平台

建设，建立信用信息交换机制，实现信用信

息资源共享。

安徽全面推进社会信用体系建设系列报道（八）

诚信：美好安徽建设的基石
淮南市委常委、常务副市长 王诚

每月20元坐享养老服务？
新养老服务平台明年覆盖全省

1吨多面包车拉起就走？这不科学
凤阳6岁男童天生神力，家人欲为其申报吉尼斯纪录

星报讯（见习记者 曾梅） 未来的养老

什么样？在近日召开2012安徽省现代社区

服务暨居家养老社区物联网服务高峰论坛

上，合肥一家公司展示了基于物联网建设的

“云呼叫中心老年社区现代服务平台”。

在该平台上，信息中心会根据老人的服

务需求，为其建立个人数据库。老人只需随

身带着手机大小的移动终端设备，平台就能

得到其确切位置；老人提出的需求，也都会

及时解决。

这要花多少钱？用户只需支付800元

左右，就能得到一个终端和2年服务，此后

的服务费大约在每月20元左右。

“目前正在合肥市蜀山区、芜湖市弋江

区做试点，预计下月中下旬就能覆盖合肥和

芜湖市，明年10月能覆盖全省。未来将在

全省建成1万个坐席的呼叫中心，实现全面

覆盖。”该公司总裁陈拥权说。


